
Ata da Reunião da Comissão de Defesa dos Direitos da Criança e do
Adolescente

Aos 20 dias do mês de janeiro de 2022, às 18h00, realizou-se reunião da Comissão de
Defesa dos Direitos da Criança e do Adolescente, via plataforma digital Zoom.

Participaram da reunião os seguintes Membros:

Presentes:
Executiva da Comissão
1. Isabella Henriques (presidente)
2. Mayara Souza (vice-presidente)
3. Letícia Carvalho(secretaria geral)
4. Ana Clara Klink (secretaria adjunta)

Membros da Comissão na gestão anterior que desejam permanecer
5.Diego Goulart (ex-presidente)
6.Thaís Dantas (ex vice-presidente)
7.Denise Auad
8.Ingrid Sora
9.Ana Paula Freitas
10.Raquel Stefani
11.Priscila Zoghbi

Foi realizada uma apresentação da nova executiva da CDCA aos membros da Comissão da
gestão anterior que se mostraram interessados em seguir participando da CDCA e
abordado os seguintes assuntos:

Inicialmente, Isabella Henriques fez uma fala de agradecimento pela presença dos
membros da Comissão na gestão anterior, parabenizando-os pelo trabalho que fizeram e
convidando-os a seguirem juntos na CDCA. Também fez um agradecimento especial ao
Diego Goulart e à Thaís Dantas pela condução dos trabalhos e pelas respectivas conversas
que fizeram a título de transição. Falou da importância de a CDCA possuir membros ativos
e comprometidos com a garantia dos direitos de crianças e adolescentes e passou a
palavra ao Diego Goulart, o qual também agradeceu pela transição e contou sobre algumas
ações que entende pertinentes para serem continuadas.

Em seguida, todas as demais integrantes da CDCA na gestão anterior fizeram falas,
primeiramente, apresentando-se e, depois, tratando de algum tema de interesse da
Comissão. Também reiteraram a sua disponibilidade em seguirem à disposição na CDCA.
Em especial, trataram do tema da transferência do arquivo do CERCA para o arquivo



público (que, segundo informaram, aguarda concretização de contrato celebrado pela
OAB/SP) e da importância de divulgação da nova tabela de honorários advocatícios na área
de infância e juventude. Depois, Mayara Souza fez uma fala de agradecimento pela sua
continuidade na CDCA, agora como vice-presidente, e falou da sua felicidade em
reencontrar os membros da Comissão para seguir com os trabalhos.

Ao final, Isabella e Mayara contaram sobre as ações em curso, como a Nota Pública sobre
o direito das crianças à vacinação contra Covid-19, a possibilidade de um evento sobre o
tema e também a realização de um plano de ação para os próximos 3 anos da CDCA, além
das reuniões da executiva, internas e com a Secretaria das Comissões da OAB/SP.
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